
 
 
 

 

Sommet Chaîne mondiale d’approvisionnement aérospatiale 2023 

Global Supply Chain Summit Aerospace 2023 
UNE CHAÎNE D'APPROVISIONNEMENT PLUS CONNECTÉE, UN RÊVE POSSIBLE? 

 IS A MORE CONNECTED SUPPLY CHAIN A DREAM COME TRUE? 

  

MARDI 4 AVRIL 2023 / TUESDAY, APRIL 4th, 2023 

Heure / Time Thématique : Une chaine d’approvisionnement plus connectée, plus intelligente, plus durable, est-ce 
la solution pour surmonter les défis de demain ? 
Dans un monde où les défis de demain sont en constante évolution, il est important d'être capable de s'adapter et de 
changer aussi rapidement que possible. Une chaîne d'approvisionnement plus connectée, plus intelligente et plus 
durable est-elle la solution aux défis de demain? Comment y parvenir compte tenu des nombreux acteurs impliqués et 
comment rassembler tous ces acteurs sur des objectifs et des priorités communes? 
 

Theme:  Is a more connected, more intelligent, more sustainable supply chain the solution to 
tomorrow's challenges? 
In a world where tomorrow's challenges are constantly evolving, it is important to be able to adapt and change as 
quickly as possible. Is a more connected, more intelligent, and more sustainable supply chain the solution to tomorrow's 
challenges? How can this be achieved given the many actors involved and how can all these actors be brought 
together on common goals and priorities? 

 

8h00 – 9h00 Accueil des participants / Participants’ welcome 

9h00 Ouverture de l’évènement / Opening ceremony  

 Mots de bienvenue / Welcome remarks 
Mélanie Lussier, Présidente-directrice générale d’Aéro Montréal / President, Aero Montreal 
 

 Mots de bienvenue / Welcome remarks 
Steeve Lavoie, Président Bell Textron Canada et Président du conseil administration d’Aéro Montréal / 
President of Bell Textron Canada and Board of Director President at Aero Montréal.  
 

Keynote Discours du ministère / Ministry’s speech  
 
Joelle Boutin, Adjointe parlementaire du ministre de l’Économie, de l’Innovation et de l’Énergie et Député 

de Jean-Talon, Gouvernement du Québec  

 

Joelle Boutin, Parliamentary assistant for the Ministry of Economy, Innovation and Energy and Member of 

the National Assembly for Jean-Talon, Government of Quebec  

 Mot du Grand Partenaire / Remark from our event Partner 
Bicha Ngo, Première vice-présidente exécutive, Placements privés, Investissement Québec / Senior 
Executive Vice President, Private Equity, Investissement Québec 

Orientation 
Financement 

Investir dans l'avenir : comment les investisseurs propulsent le développement de chaînes 
d'approvisionnement plus connectées 
En offrant une perspective diversifiée sur le rôle des investisseurs dans la chaîne d'approvisionnement, ce panel offrira 
des informations précieuses et des conseils pratiques aux dirigeants qui cherchent à tirer parti des opportunités d’une 
chaîne d'approvisionnement connectée, intelligente et durable. 

 
Investing in the Future: How Investors are Driving the Development of More Connected Supply 
Chains 
By providing a diverse perspective on the role of investors in the supply chain, this panel will offer valuable insights and 
practical advice to executives looking to capitalize on the opportunities of a connected, smart and sustainable supply 
chain.  
 
Modérateur / Moderator: Frédéric Loiselle, Co-fondateur et Associé, Thrust Capital Partners / Co-founder 

and Partner, Thrust Capital Partners 
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• Guy Boutin, Directeur, Placements privés et investissements d'impact – Aérospatiale, Le Fonds de 
solidarité FTQ / Director, Private Equity and Impact Investing – Aerospace, Le Fonds de solidarité 
FTQ 

• Benoit Poirier, Directeur général, et analyste de recherche, Produits industriels, transport et 

aéronautique, Desjardins / Managing Director, Industrials, Transportation and Aerospace Analyst, 

Desjardins 

• Xavier Kato, Directeur Investissements, Direction Aéronautique et Transport / Senior Director, 

Private Equity, Aerospace & Transportation, Investissement Québec 

Orientation 
Relève 

Comment créer un lieu de travail ultra-connecté, qui fait appel aux compétences et aux idées de tous 
pour la prochaine génération de travailleurs? 
Afin d'attirer et de retenir les meilleurs talents, les organisations doivent créer un lieu de travail ultra-connecté à la fine 
pointe de la technologie qui répond aux besoins de la nouvelle génération de travailleurs.  Découvrez comment les 
dernières technologies et stratégies en matière de culture et de formation peuvent aider les organisations à créer un 
lieu de travail à la fois technologiquement avancé et engageant pour la prochaine génération de travailleurs. 

 
Creating a High-Tech, High-Engagement, Highly Connected Workplace for the Next Generation 
To attract and retain top talent, organizations need to create a high-tech, high-engagement workplace that meets the 
needs of this new generation of workers. Learn how the latest technologies and strategies around culture and training 
can help organizations create a workplace that is both technologically advanced and engaging for the next generation 
of workers. 

 

Modérateur / Moderator : Pascal Désilets, Directeur à l’ÉNA et conseiller stratégique au CTA / ÉNA 

Principal and Strategic Advisor to CTA 

▪ Oliverio Velazquez, Conseiller - Stratégie Aérospatiale Développement d'Affaires, MITACS / 

Advisor - Aerospace Lead Business Development, MITACS 

▪ Sylvain Larochelle, Directeur Bureau de Collaboration Technologique, Pratt & Whitney Canada / 

Technology Collaboration Office Manager, Pratt & Whitney Canada 

▪ Jana Hoggatt, Directrice Approvisionnement, Bell Textron / Director of Procurement, Tactical 
Procurement Ops, Bell Textron 

12h00 Déjeuner / Lunch 

Orientation 
Technologique 

Utiliser les nouvelles technologies pour une gestion optimale de la chaîne d'approvisionnement en 
aérospatial : l'avenir de chaînes d'approvisionnement intelligentes et connectées 
Cette table ronde d'experts explorera comment l'IA, l'apprentissage automatique et l'automatisation connectée sont 
utilisés pour améliorer l'efficacité et l'adaptabilité de la chaîne d'approvisionnement aérospatiale. 
 

Leveraging New Technologies for Optimal Aerospace Supply Chain Management: The Future of 
Intelligent and Connected Supply Chains 
This expert panel discussion will explore how AI, machine learning and connected automation are being used to 
improve the efficiency and adaptability of the aerospace supply chain.  
 

Modérateur / Moderator : Richard Chénier, Directeur général, Centech / General Manager, Centech 

▪ David Reese, Directeur/Partenaire, Aéronautique & Défense Unité d'Affaire Mondiale, IBM / 

Director/Partner, Aerospace & Defense Global Business Unit, IBM 

▪ Félix Bélisle Dockrill, PDG et co-fondateur, Axya / Chief Executive Officer & Co-founder, Axya 

▪ Clément Bourgogne, Vice-président programmes stratégiques, Scale AI / Vice President Strategic 

Programs Systems, Scale AI 

▪ Stéphane Roche, Partenaire gestion d’approvisionnement et fabrication, Deloitte / Partner supply 

chain & manufacturing, Deloitte 
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Orientation 
Durabilité 

L'avenir de la chaîne d’approvisionnement aérospatiale durable : Les technologies émergentes qui 
favorisent la collaboration 
Une discussion passionnante et stimulante sur l'intersection entre la technologie, la durabilité et l'industrie de la chaîne 
d'approvisionnement aérospatiale. Ce panel d'experts discutera de la manière de stimuler la collaboration et 
l'innovation vers un avenir plus durable. Ne manquez pas cette occasion d'élargir votre perspective et d'acquérir des 
connaissances précieuses sur ce sujet important. 

 
The Future of Sustainable Aerospace Supply Chain: Emerging Technologies that Drive Collaboration 
An exciting and thought-provoking panel discussion on the intersection of technology, sustainability, and the aerospace 
supply chain industry. This panel of experts will discuss on how to drive collaboration and innovation towards a more 
sustainable future. Don't miss this opportunity to broaden your perspective and gain valuable knowledge on this 
important topic. 
 

Modératrice / Moderator : Shantala Hickey, Responsable ESG, développement durable de la chaine 

d'approvisionnement, Global Partner Solutions Inc. / ESG, Sustainability Supply Chain Manager, Global 

Partner Solutions Inc. 

▪ Bill Kascel, Vice-président exécutif - Solutions durables, Amérique du Nord, Kuehne-Nagel / 

Senior Vice President - Sustainability Solutions North America, Kuehne-Nagel 

▪ Hélène V.Gagnon, Cheffe de la direction du développement durable et Vice-présidente principale, 

Engagement des parties prenantes, CAE / Chief Sustainability Officer and Senior Vice President 

Stakeholder Engagement, CAE 

▪ Stéphane Drouin, Vice-président, Achat québécois et développement économique, Investissement 

Québec / Vice President, Québec Purchasing and Economic Development, Investissement Québec 

▪ Florent Bouguin, Vice-président, Chef de la direction technologique, Groupe Optel / Vice 

President, Chief Technology Officer, Optel Group 

 Invitation à l’Activité de maillage international (salle 720 - 7ème étage) 
En partenariat avec le ministère des Relations internationales et de la Francophonie, Affaires mondiales Canada, 

Développement économique Canada pour les régions du Québec, Investissement Québec International et la Banque 
de développement du Canada.  
 

International Networking Activity Invitation (room 720 - 7th floor) 
In partnership with ministère des Relations internationales et de la Francophonie, Global Affairs Canada, Economic 
Development Canada for the region of Québec, Investissement Québec International and Development Bank of 
Canada.  
 

Animateur / Facilitator : Damien Pereira, Directeur Croissance et affaires internationales, Aéro Montréal / 

Director – Growth & International Affairs, Aero Montréal 

▪ Ghislain Robichaud, Directeur et délégué commercial principal, Service des délégués 
commerciaux du Canada - Bureau du Québec et du Nunavut, Affaires mondiales Canada / Director 
and Senior Trade Commissioner, Canadian Trade Commissioner Service - Quebec and Nunavut 
Regional Office, Global Affairs Canada 

▪ Daniel Silverman, Vice-président, Investissements directs étrangers, Investissement Québec 

International / Vice President, Foreign Direct Investment, Investissement Québec International 

▪ Éric Dequenne, Sous-ministre adjoint, Relations économiques et interministérielles, ministère des 

Relations internationales et de la Francophonie / Assistant Deputy Minister for Relations with the 

Americas, Economic Affairs and Strategic Intelligence for the ministère des Relations 

internationales et de la Francophonie 

 Mot de clôture / Closing remarks 
Mélanie Lussier, Présidente-directrice générale d’Aéro Montréal / President, Aero Montreal 


